

Egglham

90er Mathilde Hohenthanner

In aller geistigen und körperlichen Frische, die man sich in so hohem und gesegnetem Alter nur wünschen kann, hat Mathilde Hohenthanner ihren 90. Geburtstag in Riegelsberg feiern dürfen. Ihre drei Töchter Margot, Hildegard und Pauline sowie zahlreiche Familienmitglieder gaben ihr die Ehre und überbrachten ihre Glückwünsche. Auch Pfarrer Franz-Xaver Wimmer und Bürgermeister Herrmann Etzel beglückwünschten die Jubilarin. BM Etzel übergab zudem ein Geschenk der Gemeinde. Mathilde ist in Martinstödling geboren und kann heute nicht nur mit Stolz auf ihre Töchter, sondern inzwischen sieben Enkel und dreizehn Urenkel blicken, die ihr alle viel Freude bereiten. Das jüngste Urenkelchen Hanna (drei Monate alt) war gemeinsam mit Mama Nicole zur Gratulation anwesend.

Text: Hans Stickel (hs) / Foto: Stickel



v.li.: BM Hermann Etzel, Pfarrer F.-X. Wimmer
vorne Mathilde Hohenthanner mit Urenkelchen Hanna